

Zweiter Gospelworkshop mit Eggo Fuhrmann in Oelde

Anfang Mai gab es den ersten Gospel-Workshop mit dem nicht nur deutschlandweit bekannten und gefragten Workshopleiter Eggo Fuhrmann aus Lüneburg.

Die Teilnehmenden des ersten Gospelworkshops Anfang Mai waren zwischen 18 und 83 Jahren alt. Einige haben zum ersten Mal in einem Chor gesungen, andere waren mit ihren ganz unterschiedlichen Vorerfahrungen dabei. Manche kamen mit der banger Frage, ob das die Stimme denn bis Sonntagabend durchhalten würde. Schon am Freitagabend war im Gemeindehaus an der Friedenskirche die Begeisterung bei allen Teilnehmern zu spüren. Eggo Fuhrmann hat sie alle abgeholt und mitgenommen, das war auch beim Abschlusskonzert des Workshops deutlich zu hören.

Nach dem großen Erfolg des ersten Workshops lädt die Evan-

gelische Kirchengemeinde vom 23. bis 25. Januar 2015 zum zweiten Gospel-Workshop mit Eggo Fuhrmann ein. Von Freitagabend bis Sonntagnachmittag ist Workshop im Dietrich-Bonhoeffer-Haus und am Sonntag, 25. Januar 2015 um 17.30 Uhr findet das Workshop-Konzert in der Friedenskirche statt. Eintritt frei.

Notenkenntnisse sind nicht erforderlich. Eingeladen sind einfach alle, die Spaß am Gospel singen haben, ganz gleich ob mit oder ohne Chorerfahrung. Die Teilnehmenden vom 1. Workshop würden die Teilnehmerzahl gerne verdoppeln. Also nur Mut!

Infos bei Hans-Jürgen Netz, Telefon 02522 - 5167 oder per Mail: jugend@evangelisch-in-oelde.de Anmeldungen sind ab sofort möglich, mit den ausliegenden Flyern oder online unter: www.gospelintown.de